

Trabajos de Obras Públicas

Puerto Natales mejora su acceso principal con nueva infraestructura vial

● La ampliación del cruce entre Ruta 9 y Avenida Libertad incorpora una tercera pista de viraje y nueva señalización, optimizando la circulación y reduciendo riesgos para conductores y peatones.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Puerto Natales cuenta con una mejora significativa en su acceso principal tras la finalización de los trabajos de ampliación en la intersección de Ruta 9 con Avenida Libertad. La obra, ejecutada por la Dirección de Vialidad a

Restan obras anexas que se van a hacer después de invierno, que es la demarcación de pintura y señales horizontales.

Públicas de Magallanes, José Luis Hernández, destacó la importancia de la obra, señalando que se trata de una solución a problemas históricos de tránsito en el sector. “Lo que buscamos es, principalmente, entregar seguridad a la gente de la comuna. Este es un sector en el cual se debe transitar a 50 kilómetros por hora y es fundamental que los conductores respeten la velocidad y la nueva disposición de las pistas”, explicó.

La iniciativa, inédita para el equipo, representa un hito en la gestión de obras viales en la zona. Hernández resaltó el compromiso y el esfuerzo del personal de la provincial de Vialidad, compuesto por trabajadores de la misma comunidad, quienes ejecutaron

la obra con altos estándares de calidad y eficiencia. “Lo destacable es que esta es una obra realizada por trabajadores de Natales, para su gente, y que tendrá un impacto positivo en la seguridad de quienes transitán por este sector,” afirmó.

Optimización de tiempo y recursos

El delegado provincial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz, también destacó la importancia del proyecto, enfatizando el ahorro de costos y la rapidez en la ejecución. “Este trabajo, realizado con administración directa, permitió optimizar recursos y tiempos, lo que reafirma nuestro compromiso como gobierno con contar con vías seguras y en buenas condiciones”, comentó.

Si bien la obra principal ya está finalizada, quedan pendientes trabajos de de-

CEDEA



La ampliación del cruce entre Ruta 9 y Avenida Libertad incorpora una tercera pista de viraje y nueva señalización.

marcación y señalética que se abordarán después del invierno, una vez que las condiciones climáticas sean óptimas.

Finalmente, Cristián Yáñez, jefe provincial

subrogante de Vialidad Última Esperanza, destacó el esfuerzo del equipo y la importancia de la obra para la comunidad: “Más que una inauguración, esto es una

muestra de la función de los empleados públicos, en este caso de Vialidad, que apostamos por realizar este trabajo con nuestros propios recursos”.